

令和2年8月6日

お客様各位

デイリーホテル志木店

従業員の新型コロナウイルス感染症感染について

平素は格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます

2020年8月4日、当ホテル従業員1名が、新型コロナウイルス感染症に感染していることが確認されました。これまで全ての従業員に出勤時の検温・マスクの着用・手洗い・うがいの徹底やアルコール消毒液の設置などの感染症対策を実施してきましたが、今回の事象をうけて更なる徹底を図ってまいります。また本件を重く受け止め、感染拡大を防止すべく、今後もお客様及び従業員の安全確保を最優先に、保健所ならびに関係省庁と連帯のうえ取り組んでまいります。

・経緯

7月26日勤務。平熱であるが多少の関節痛あり。

7月27日自宅にて体調不良を覚える。（当日以降の勤務はなし）

7月28日発熱があり医療機関を受診。自宅での経過観察となる。

8月3日更なる体調悪化のため医療機関を再受診。PCR検査を受ける。

8月4日当該従業員は検査結果により陽性と判明する。

陽性判明を受け、同日濃厚接触が疑われる従業員2名が自費PCR検査を受診。

翌日、濃厚接触が疑われる従業員2名は検査結果により陰性と判明する。

8月4・5日保健所の電話聞き取り調査がおこなわれる。

保健所指導内容

- ・日々消毒作業はおこなっていましたが、保健所の指導を受け更に徹底した消毒をおこない、継続しております。
- ・当該従業員が勤務時は平熱でありマスクを着用していたこと、フロントにカウンターシールド（アクリル板）が設置されていたことをふまえて、お客様については濃厚接触者の該当者はないと保健所より回答をいただいております。

お客様ならびに関係者の皆様には多大なるご心配おかけいたしますことを心よりお詫び申し上げます。